



## Les élèves d'IGC à l'honneur

publié le 02/10/2009 - mis à jour le 30/04/2010

Les élèves de 2ndes inscrits à l'option IGC (informatique de gestion et de communication) ont participé brillamment au concours organisé par l'ONISEP.

Ce concours national visait la construction d'un blog permettant la mise en valeur d'organisations ayant recours à l'informatique. Il s'agissait aussi de présenter différents métiers liés à l'informatique.

Leur travail a été récompensé puisqu'ils ont été retenus pour participer à la finale réunissant 20 classes sur toute la France. Ils ont présenté leur travail lors d'un exposé oral à M. Roche, représentant de l'ONISEP. Au final sur 114 classes ayant participé au concours sur toute la France, ils se classent 14ème au niveau national et 3ème au niveau régional.

Le site est visible via le site du lycée, par le biais de la page des options de seconde au lycée.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**